Rotary (**)

草津ロータリークラブ

国際ロータリー第2650地区

VOL.53 No.18



2022-2023年度国際ロータリーのテーマ



イマジン ロータリー

第2650地区スローガン

感動、感激、そして感謝

クラブスローガン

まつすぐ まつすぐ前へ ~ 始まりは親睦そして職業奉仕~

第2495例会

2022年12月22日

<クリスマス家族例会>

開会・点鐘(18:30) ロータリーソング 「四つのテスト」

会長挨拶

幹事·委員会·同好会報告

ニコニコ箱

閉会·点鐘

懇親会

受付担当 大塚久雄 白井久男

- ■設 寸 1970年5月28日
- ■例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 会 場 草津市西大路町4-32 クサツエストピアホテル2F TEL 077-566-3333
- ■事務局 草津市西大路町4-32 クサツエストピアホテル内 TEL 077-564-9111 FAX 077-564-9112 k-rotary@sirius.ocn.ne.jp http://www.kusatsu-rc.com

(私見)

ロータリーへの思い

伊藤 勝晤

近年のRIの規定の変更などの動向を考えますと果たして従来のよう にロータリアンが誇りを持てる組織として維持継続し得るのか疑問に 感じる会員は私一人ではないようです。

例としてロータリーの特徴であった職種の枠が大幅に緩和されロータリーの基本である職業奉仕の理念が形骸化されています。さらに所属クラブの会員の地域枠も無くなりました。さらに、ローターアクトの年齢制限が廃止されただけでなくロータリアンとして受け入れることなど容認しがたいことです。ローターアクトクラブ活動は提唱クラブの事業であり、限られた年齢の中でロータリーの理念に触れ社会奉仕だけでなく国際的な感性を身に付けて大きく羽ばたく機会を得ることが出来る貴重なプログラムであり、決してロータリーの真似事に終始する組織ではなく、ましてロータリーの予備軍でも会員資格でもありません。この世代にはロータリーの枠外の若者のようにもっとやるべきことがあります。仕事で社会に認められ、職業に誇りを持つ年代になってロータリーを考えるべきです。ロータリーにとって会員増強は大切ですが本来会員はそれなりのしかるべき資格の中で選定されるものです。

また、他地区のことは分かりませんが 2650地区では数年前に地区学友会が 発足しました。学友とは財団奨学生、米山 奨学生からインターアクト、ローターアクト、青少年交換、RYLA参加者などすべ てのロータリープログラムの経験者であ り、地区学友会への参加資格を有します。



学友会はプログラム終了後もロータリーとの繋がりを継続することを目指したものですが、年齢や経歴、人生経験だけでなく参加したプログラムの目的も異なっており関わり方も当然違っていて、各プログラム経験者個々のロータリーへの思いはそれぞれ多様です。一様に考えるべきではなく、学友会への加入は個人の意思であり決して強要されるものであってはなりません。ところが2650地区では学友会設立の経緯や目的への認識不足からかこれらを考慮せずに入会を勧めた結果会員数だけはやたら増加しましたが意識している会員は極めて少数で設立時の目的を大きく逸脱しています。まるで内容を無視して数だけを求めるRIの姿勢の縮図のようです。

また、ここで考えたいのですが学友会の対象者に関わっているロー

例会 プログラム 1月12日(木) 新年例会 1月19日(木) 卓話 1月26日(木) 卓話

2月 2日(木) 卓話

受付担当

高瀬照雄 田中千秋 山田正人 山元克之 横江孚彦 横田貴人 吉岡千奈美 吉岡健二

会長草木 幹雄会長エレクト田中 孝和副会長鵜目 啓睦幹事北川 義洋

S.A.A. 深尾 一広 直前会長 馬場 勲 会報委員長 吉岡千奈美 タリーの青少年奉仕とは何を目的としているのでしょうか。プログラム活動を通じてロータリアンとの触れ合いだけでなく、ロータリーの理念に接することにより人間性を大きく成長させることに繋がり様々な世界へ羽ばたく若い世代を育てることです。その中の選択肢の一つとしてロータリーがあるだけでロータリーの予備軍ではありません。

RIの会員増強のための制度変更をはじめ現在のロータリーの進んでいる状況を考えますと会員増強が主目的となり本来の姿を失いつつあるように思えます。目先の増強に注視するあまりロータリーの本質から乖離していくのでは本末転倒であり社会的評価も下がり、まさに墓穴を掘っているという言葉を思い出します。2650地区だけでも毅然と本質を守ったロータリアンの組織であることを願っています。



今後の予定 _

- ●1月12日(木) 18:30~移動例会(新年例会)クサツエストピアホテル2F
- ●1月20日(金) 16:00~ 滋賀ゾーンIA懇談会 ヴォーリズ学園
- ●1月21日(土) 13:00~第2回青少年奉仕担当者会議リーガロイヤルホテル京都
- ●1月28日(土) 13:30~
 地区次年度財団補助金管理セミナー キャンパスプラザ京都5F
- ●2月2日(木) 12:30~ 通常例会 クサツエストピアホテル2F
- ●2月9日(木) 休会
- ●2月16日(木) 18:00~ 第2500回記念例会(移動例会) クサツエストピアホテル2F

前 回 例 会 報 告

卓話

「交通安全講習」

滋賀県警察草津警察署 交通第一課 田中ちあき 氏



ニコニコ箱

草木幹雄 いよいよ来週で2022年の例会は終了です。 来週はクリスマス家族例会です。新型コロナ落ち着い てほしいです。

石光堅太郎 草津警察署の田中様、本日は卓話ありがと うございました。寒くなりました。会員の皆様、どうぞご 自愛ください。

奥田恭宣 田中さん、卓話ありがとうございました。安全 運転していきます。

吉岡健二 草津警察署田中様、交通安全の卓話ありが とうございました。年末年始、特に注意します。次週ク リスマス例会よろしくお願いします。みんなで盛り上が りましょう!

高瀬照雄 草津警察署 田中ちあき様、わかりやすい 説明にて交通安全講習有難うございました。 中坪利裕 田中様、本日はお忙しい中卓話をありがとう ございました。

中嶋良典・鵜目啓睦・中野 仁・吉岡千奈美・山田正人 一 田中様、本日は卓話ありがとうございました。

高田英二 早退お詫び!

田中和秀 コロナウィルスが流行ってきました。皆様お 気をつけて下さい。

北川義洋 寒波襲来、寒さに負けず健康に過ごしま しょう。

田中孝和 急に寒くなってきました。皆様体調管理にお 気をつけ下さい。

馬場 勲 12月も後半に入りました。良き年末と新年を 迎えるように体調に気をつけましょう。

白井久男 毎日寒い日が続いています。正月まであと2 週間毎日ひとつずつ仕事をこなしています。

伊藤勝晤 振り返れば世界中が混乱の一年でした。新しい年に期待しています。

権田五仁がんばります。

深尾一広 吉安RCへ行ってまいりました。久しぶりにはくまで飲んでしまいました。しかし非常にたのしかったです。

合計: 21,000円 / 累計: 495,000円

出席報告	会員数	当日出席	M.U.	出席率
第2492回 12/1	32(1)	25	(1)	78%